



Une chasse d'Henri IV dans le pays de Durance

par Françoise MODERAN

Henri IV, c'est le Vert galant, l'amoureux éternel des femmes, des plaisirs de la table et de la chasse. Au moment où se déroule le conte, « Une chasse d'Henri dans le pays de Durance ». Henri est roi de Navarre, mais pas encore roi de France. Il aime chasser à Durance où se trouve une des résidences des Albret. Il profite de ces moments de liberté pour visiter les moines du Prieuré de Lagrange.

Ce conte est aussi l'occasion de parler de ce lieu unique, classé monument historique et inscrit sur la liste de la Mission Patrimoine en péril de Stéphane Bern pour 2019. Ses peintures murales du XIVe sont époustouflantes. Des visites sont régulièrement organisées par la propriétaire des lieux. La chasse, ce moment de tranquillité apparente est le prélude à une funeste tragédie, qui va se dérouler des années plus tard. Mais, chut, c'est une autre histoire....